
平成 30年度 高洲小ＰＴＡ 第 3回本部役員会兼第 2回運営委員会議事録 

開催日時 平成 30年 7月 6日（金）19：15～ 

開催場所 高洲小学校図書室 

配布資料 

（ 各自端末

参照） 

・平成 30年度高洲 PTA第 3回本部役員会兼 第 2回運営委員会議案書 

・卒業対策委員会活動報告書 

・青尐年補導員 活動報告 

・社会福祉協議会推進委員担当報告 

・給食センター運営委員会 報告 

・Ｈ30年度 第 2回運営委員会 活動報告 

・『学校に泊まろう 2018』のご案内 

・活動準備費について 

・平成 30年度 運営委員会 グループウェア利用について 

 

１． 下飛田校長より近況報告 

２． 橋爪会長より挨拶 

３． 會澤教頭より挨拶 

 

【議事】 

① 卒対委員報告  

・昨年度までの記録を確認し、予算の振分けを実施。 

予算 25 万円。毎年の記念品であるシャーペン・卒業ホルダーの見積もりをサイボウズにアップ済。

安価で質の良い業者を選出中。今の時期に注文すれば安価だが、納品も早まってしまい、保管

場所や保管方法（カビ発生の可能性）に懸念。引続き検討し、選出次第報告予定。 

・3月に‘感謝の会’を実施予定。企画は 6年先生方。予算をとっており、9月か 11月の委員会で 

承認を得た上で報告。 

・これまで毎年 3月に開催していた謝恩会（自費参加・先生方の出席は無し）について。 

卒業生保護者より、「先生方が出席されると思い参加したが、只の歓談ではないか」「感謝の会

があるなら、先生方の来ない謝恩会は不要ではないか」との意見があった。 

6年保護者にアンケートをとった結果、半数以上が謝恩会は不要との回答。 

今年度は謝恩会は実施しない方向。来週その旨を記載したプリントを配布予定。 

 

② 地域協力活動部報告 

・青尐年補導員 

配付資料参照 

・社協推進委員 

高洲地区が含まれる南 3支部は新しく、子育て世代向けの行事はまだない。 

当分はシニア世代との交流を図る形になりそう。 



高洲フェスティバルへではクッキー作り・販売や風船の配布等、イベントへも参加予定。 

  ・給食センター運営委員会 

第一回目の会議は 7/11（水）予定。次回 9月の運営委員会にて報告。 

高洲市内のＰＴＡを代表しての参加（去年・今年は高洲小の担当）。 

学校給食のアレルギーや食材の放射性物質について考える場。 

給食に対する疑問や意見があればどんどん教えてほしい。 

 

③ 学年クラス活動部報告（各学年添付資料あり） 

＜1年 茶話会/ベルマーク係＞ 

4・5月の活動内容はサイボウズにアップ済。 

ベルマーク係は 6・7月度は活動無し。来学期にボランティア委員・先生と相談する。 

茶話会は教務主任の協力もあり、6/22（金）ＡＭ中に全て完了。事前に出欠確認はせず、自由参

加とした。初参加者が多いと想定し、くじびきで話題提供。和やかに進んだ。放課後の過ごし方に

ついての情報交換等、有意義な時間を過ごすことができた。 

  ＜2年 安全係＞ 

    今年度の安全マップは 6/23に各家庭へ配布済み。3月にも作成予定。 

    元号変更に伴い、ＰＴＡ名札は来年度より西暦表記にする（3月作成予定）。 

  ＜3年 イベント係＞ 

    給食センター見学・試食会については配付資料参照。 

    これまで平日に開催してきたイベントを、今年度は学習発表会終了後の 11/17（土）PM に実施予

定。これまで仕事等で参加できなかった保護者の参加を見込む。 

講師を体育館に招き、姿勢についての講義とワークショップを予定。これから内容を詰めるため、

若干変更の可能性あり。100名の定員だが、50名を超えると講師に助手が必要（費用増）。 

参加人数により相談させてほしい。各家庭向けの案内は次回運営委員会で確認。 

参加申込みは事前に受付ける予定（これまでもそうしていた） 

100 名で 20,000円が相場（過去の書類による）だが、助手への謝礼も含め、40,000 円以内で収め

てほしいと話している。学習発表会後の実施は初の試みで人数読めず。 

定員超えたら抽選？急遽講師を増やせるのか？逆に参加者が尐なければＰＴＡの協力が必要。 

＜4・5年 環境整備係＞ 

・除草作業について 

参加者 75名予定が、実際は 68名。当日雨が心配だったが無事終了。何点かの反省点は資料

に纏めて次回に生かす。 

・親子共同清掃の実施について  

毎年 3/15 前後に実施しており、活動は 2 学期スタート予定。昨年度は教務・教頭と日程確認・

段取り等していた様子。過去のやりかたを確認しながら 1月運営委員会で承認を得る予定。 

＜6年 ポイント立ち係＞ 

・ポイント立ち 

今年度より登校時間が早まったがシフトは去年のままの時間設定。下校時は問題なし。 



登校時（朝）のみ次回以降、時間変更（5分早める）を係内で検討中。 

 

④ 夏休み 防災パトロール分担 

・高洲地区防犯パトロール 

 7/14（土）17：00～高洲防犯ステーション前スタート予定。各自治体が集まり高洲地区を練り歩く。 

参加可能者は橋爪会長に連絡の上、17：00 に現地集合。各自治会から参加した子供にプレゼン

ト（お菓子）有り。子供へのプレゼントは配布漏れが出ないよう事前に確認する必要あり。 

ランジャンさん（プラウド自治会長）に手配して頂く。 

・高洲北小ＰＴＡとの合同パトロール実施について 

不審者情報の増加に伴い、高洲北小と相談。高洲北小は週1回17時頃巡回しており、高洲小での

実施も検討したい。一過性では意味がなく、継続してやることが必要。意見はあるか？ 

→神出鬼没に巡回する方が不審者に有効では？ 

実施するなら高洲北小と横の連携を取り、分担すべき。時間が重なってはもったいない。 

子供が多い時間帯は 16～18時・21～22時（塾帰り）。不審者は夕方に多く発生。 

方法は検討課題。2 学期開始を目処とし、やりかた・タイミング・人数等を安全係で調整の上、たた

き台を作成し、9月の役員会で提案してほしい。 

継続が不審者をなくすことにつながる。強制ではないが、意義をよく考えてほしい。 

 

⑤ ＣＡＰ報告及び来年度の開催について 

6/11（月）大人ＣＡＰ開催。参加者 11名。テーマは「権利・誘拐・性暴力」。 

人権教育のプログラムだったため、近頃の不審者情報の件もあり、参加者の多くが興味を持って

聞いていた。具体的な対処法もあり、役立つ内容だった 

好評だったが、平日開催ということもあり参加者が尐なく、費用から見ると単価が高い（参加人数関

係なく 30,000円/回）。土曜の開催に変更する等して参加者を増やす必要あり。 

→役立つ内容であれば来年以降も継続する方向でいいのでは。日程は検討要。 

 

⑥その他 

 ・市Ｐ連運営委員会報告 

6/16（土）運営委員会より 

7/28（土）花火大会にパトロールを行う。高洲小は 20：00～20：50に橋爪・杉山・藤田で参加予定。 

8/4（土）トリムバレーボール講習会 19：00～21：00 高洲中体育館 審判は原則参加 

8/25（土）15：30-18：00 ＡＥＤ講習会 堀江公民館（ソフト・トリムから各 1名参加） 

9/17（月）市Ｐ連スポーツ大会 

審議事項 

こどもがつくるまち浦安 

9.10月実施予定。7/26までの募集。小 4～中学生を対象とし、先着 100名予定。 

うらっこ広場より、これまで平日（団体）使えた送迎バス、土日も予約すれば使えるように。 

その他不審者情報等の情報交換を行った。 



 

 ・学校に泊まろう 開催概要・予算について 

先日サポーターズで打合せを実施。事前申込書を 7/9（月）に配布予定。申込書・メールにて受付。 

230 名程度まで受入れ可能。申込者多数の場合は上級生・事前申込者・サポーターズの子供を優先

するが、過去 3回は全員参加できている。 

書記広報は写真撮影（広報誌用。あとサイボウズ向け）。他に夕食のカレー作りの手伝いも必要。 

これまで子供・保護者とも参加費 1,000 円としていたが、昨年保護者のキャンセルが相次ぎ、費用が

不足しそうだった。今年は子供1,500円、保護者を無料とする方向。19：30花火/20：30肝試し/翌朝公

園での宝探し等、イベント検討中。女性のサポーターズが不足しており、このタイミングでの募集も検

討。夜間等、女児のサポートが必要なケースがあるが、宿泊する女性が尐ない。 

 

 ・活動準備費 予備費使用承認の件 

配付資料参照 

→異議なし。予備費より 32,000円を活動準備費へ。 

 

 ・グループウェア活用について 

配布資料参照 

 

＜議案外＞ 

○校長より 

・8/23（木）16：00～八千代市市民会館大ホールにて教育講演会あり。高洲小より 7 名の出席が必要。

教員 5名とＰＴＡから 2名の参加をご検討頂きたい。 

・高洲小フェスティバルから学習発表会へと名称変更し、学習要素が強まった。チーバくん・あっさりく

んは呼ばない方向。新たにＰＴＡのブースを作ってはどうか？無理にとは言わないが盛り上がるので

はないか。前任校ではバスボム等を作っていた。予算も多くないが、ぜひお願いしたい。 

→サポーターズでも検討する。アイデア募集中！！ご協力方。 

 

○書記広報より 

ＰＴＡだより第 2号の作成がほぼ完了。書記広報内で確認中。サイボウズにアップ済み。 

 

 

※次回以降開催日の確認 

9/7（金）19：15～第 4回本部役員会 兼 第 3回運営委員会 

 

 

                                                         以上 


